

**Protokoll:**

RM Naumann erkundigt sich nach dem detaillierten Stand der geplanten elektronischen Werbetafeln am Forum Confluentes. Herr Heinen als Vertreter des Zentralen Gebäudemanagements teilt mit, dass gemäß der Rückmeldung der Kämmerei keine Mittel zur Verfügung stehen. Folglich ruht die Planung der Werbetafeln. RM Schumann-Dreyer erkundigt sich zudem über das Umgestaltungskonzept der Dachterrasse auf dem Forum Confluentes. Herr Heinen teilt abermals mit, dass die Kämmerei die notwendigen Mittel verwehrt, sodass keine externen Fachkräfte zur Konzeptgestaltung beauftragt werden können.

RM Altmaier fragt überdies nach einer groben Einschätzung hinsichtlich der Verlagerung des Stadtarchivs. Herr Heinen verweist daraufhin auf das Ratsinformationssystem. Anhand der Expertise von Architekt:innen sowie Ingenieur:innen, die nun in die Planung eingebunden wurden, können aktuelle Werte und Erkenntnisse ermittelt und anschließend veröffentlicht werden. RM Altmaier bittet darüber hinaus um Auskunft bezüglich der Restverwertung des im Romanticum vorhandenen Anlagevermögens. Herr Heinen teilt mit, dass bisher wenig Interessenten für die Technik und Exponate aufgrund der langjährigen Nutzung vorhanden seien. Darüber hinaus umfassen die Sachanlagen Leihgaben sowie feste Einbauten. Weiterhin wird versucht, Interessenten zu finden. Eine Vorhersage sei allerdings momentan nicht möglich.